

## SOIREE SIDA 2003

Organisée par la  
commission SIDA  
de Viroflay



Dans le cadre de la Journée Mondiale du Sida 2003, la Commission Sida de Viroflay a organisé une manifestation grand public destinée aux Viroflaysiens et aux habitants des environs.

Le Mardi 2 décembre 2003, dans la Salle Dunoyer de Segonzac, la Commission a demandé à l'association « Déclic Théâtre » de Trappes de produire un quintet d'improvisation théâtrale, spectacle à géométrie variable interprété par quatre comédiens et un musicien. Ces derniers doivent créer à partir des thèmes écrits par le public des saynètes sans limite de temps.

La vocation de « Déclic Théâtre » est le travail de terrain : écoles, quartiers, associations, RMIstes, professionnels de l'éducation, entreprises... L'improvisation mêle ces gens et leur univers, donne une parole, une voix, une reconnaissance. Elle permet de découvrir et parfois même d'être découvert, comme le fut par exemple Jamel, qui fit ses premiers pas de comédien dans les patinoires de « Déclic Théâtre ». Aujourd'hui, les axes de travail de la compagnie s'organisent autour de : la sensibilisation, la pratique et la formation à l'improvisation et ses dérivés ; la création et le soutien aux jeunes artistes ainsi qu'une radio expérimentale à vocation culturelle, éducative et citoyenne.

Avant leur entrée en scène, une introduction de la Commission a informé le public sur la nécessité de reprendre la prévention à la base et sur les chiffres régionaux de l'infection à VIH/Sida. Des documents remis avec le billet d'entrée contenaient une liste des adresses locales d'information, de prévention et de soins. De nombreux documents issus du CRIPS et adaptés à différents publics étaient également à disposition avant, après le spectacle et pendant l'entracte.

Un public attentif d'une cinquantaine de personnes a proposé nombre de thèmes étonnants dont deux sur le Sida ont été tirés. Avec beaucoup d'humour et de finesse, les comédiens ont créé des situations inattendues. Cette soirée a permis de présenter à nouveau la Commission Sida et de communiquer autour d'elle dans toute la ville, de donner au public des informations mises à jour et de dialoguer autour d'un pot de l'amitié après la représentation.

Richard combes